
Ирина Тонева из "Фабрики" не думает выходить замуж
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 Пресс-служба группы «Фабрика» опровергает информацию о скорой свадьбе «фабричной
девушки» Ирины Тоневой с ви-джеем MTV Юрием Пашковым, прошедшую в ряде СМИ.   

 Сама Ирина в настоящее время находится в гастрольном туре вместе со своим коллективом и,
как это часто бывает, только из газет узнала о том, что Юрий Пашков сделал ей предложение
руки и сердца, сообщает Intermedia.    
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